

## PRESSEinformation

Bonn, Januar 2026

1 von 1

### Halbzeit bei „Echt kuh-l!“: Macht jetzt noch mit!

BMLEH-Schulwettbewerb sucht Beiträge zum Thema Artenvielfalt

Der bundesweite Schulwettbewerb „Echt kuh-l!“ des Bundesministeriums für Landwirtschaft, Ernährung und Heimat (BMLEH) läuft bereits auf Hochtouren. Unter dem Motto „**Expedition Wiese und Acker: Erforsche die Artenvielfalt im Ökolandbau!**“ sind **Schülerinnen und Schüler der 3. bis 10. Klasse** dazu aufgerufen, die Vielfalt von Pflanzen und Tieren im ökologischen Landbau zu erkunden. Noch bis zum **Einsendeschluss am 2. April 2026** haben die Teilnehmenden die Möglichkeit, sich kreativ mit dem Thema Artenvielfalt im Ökolandbau auseinanderzusetzen. Es bleibt also noch genügend Zeit, mitzumachen.

### Teilnahme noch möglich – also los geht's!

Denn es lohnt sich. Es gibt Spannendes zu entdecken und tolle Preise zu gewinnen: Die Gewinnergruppen dürfen sich über die Trophäe „Kuh-le Kuh“ in Gold, Silber und Bronze sowie Preisgelder bis zu 1.500 € freuen. Für alle Erstplatzierten wartet zusätzlich eine Reise nach Berlin inklusive offizieller Preisverleihung. Diese findet am 12. Juni 2026 statt.

Jetzt gibt es noch die Chance, sich allein, als Klasse, mit einer AG oder als Schulgemeinschaft mit einem Beitrag zu beteiligen. Es ist alles erlaubt: egal ob Film, Podcast, Aktionstag, Brettspiel oder Song – Hauptsache, das Thema Artenvielfalt im Ökolandbau steht im Mittelpunkt.

Mit [Tipps](#) zur Ideenfindung und [Schulmaterialien](#) zum Downloaden lässt sich „Echt kuh-l!“ leicht in den Unterricht integrieren. Die Anmeldung zum Wettbewerb erfolgt über das [Formular auf der Webseite](#). Beiträge können sowohl online als auch per Post eingereicht werden. Wer immer auf dem neuesten Stand des Wettbewerbs bleiben möchte, kann [@echtkuh\\_l](#) auf Instagram folgen und sich [zum Newsletter anmelden](#).

### Der Schulwettbewerb

„Echt kuh-l!“ beschäftigt sich grundsätzlich mit ökologischem Landbau und mit Ernährung und stellt dabei jedes Jahr ein neues Thema in den Fokus. Der Wettbewerb wird im Rahmen des Bundesprogramms Ökologischer Landbau (BÖL) des BMLEH ausgelobt.